

Prof. Dr. Alfred Toth

Objektsemantische Grenzen in Funktion ihrer Thematizität

1. Die Objektsemantik wurde in Toth (2014) in die Ontik eingeführt, denn nicht nur Zeichen, sondern auch Objekte können referieren, vgl. etwa die bekannten Paarobjekte wie Schlüssel und Schloß, Mund und Mundstück oder Türzunge und Türloch. Ferner kann, wie bereits in zahlreichen Arbeiten gezeigt worden war, die Objektsemantik hinsichtlich ihrer Thematik subkategorisiert werden. Neben der Basisdifferenz zwischen athematischen und thematischen Systemen kann bei den letzteren zwischen identischen, gleichen und verschiedenen Systemen unterschieden werden.

2.1. Grenzen zwischen athematischen und thematischen Systemen



Rue de la Clef, Paris

2.2. Grenzen zwischen thematischen Systemen

2.2.1. Identische Systeme



Rue de Poulbot, Paris

2.2.2. Gleiche Systeme



Rue Lacépède, Paris

2.2.3. Verschiedene Systeme



Rue du Surmelin, Paris

Literatur

Toth, Alfred, Objektsemantische Patterns. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics 2014

Toth, Alfred, Objektsemantische Grenzen. In: Electronic Journal for Mathematical Semiotics 2018

6.8.2018